
3

  Le Mot du Président

LA FÉDÉRATION ANGLO COURSE S’INSCRIT DANS LE FUTUR

Croire en l’avenir est le vœu de tout éleveur et 
propriétaire de chevaux de course.

Comment la Fédération Anglo Course peut-elle aider 
à exaucer ces vœux et cette espérance ?

À côté de ses fonctions originelles et bien établies 
(organisation des programmes de courses et de com-
munication, Grand Show de La Teste) notre association 
veut s’inscrire dans une démarche nationale de 
recherche de nouveaux propriétaires.

Pour cela, une première journée découverte « Un Jour aux Courses » a été 
organisée avec succès le 21 janvier 2025 sur l’hippodrome de Pau à l’occasion 
du Prix Jean Granel (Grand Cross des AA) au profit d’invités issus du milieu du 
sport hippique. Nous aurons l’occasion de renouveler ce type d’opération de 
promotion.

Nous devons être proactif dans ce domaine.

Nos amis entraîneurs ont aussi un rôle majeur à jouer dans cette voie. Ainsi une 
plaquette précisant l’importance des programmes de course (plat et obstacle) 
avec le montant des allocations distribuées sera mise à disposition de ces 
professionnels pour faire la promotion de nos courses auprès de leurs clients 
potentiels.

Nous devons prendre notre avenir en main pour augmenter le nombre de chevaux 
à l’entraînement et donc le nombre de partants par course. C’est le but fixé 
pour les années à venir.

Enfin, 2025 sera une année électorale. Notre association renouvellera son 
conseil d’administration et son bureau lors des journées des « Ministères » à 
Tarbes au mois d’octobre. Chacun peut d’ores et déjà réfléchir à son implication 
pour participer au développement de notre filière anglo.

Bien amicalement,

Paul COUDERC
Président de la Fédération 

Anglo-Course


